

UVSQ

université PARIS-SACLAY

PROGRAMME DE BOURSES INTERNATIONALES DE MASTER

Programme de bourses internationales de master

L'Université Paris-Saclay souhaite promouvoir l'ouverture internationale des formations de master (Diplôme National) dispensées au sein de ses établissements membres et faciliter ainsi l'accueil d'étudiants internationaux du meilleur niveau international, et en particulier ceux désirant développer un projet de doctorat à l'issue du master.

Des bourses de mobilité sont proposées pour l'année universitaire 2019-2020. Mises en place grâce au financement IDEX Programme Investissement d'Avenir 3, elles s'adressent aux étudiants internationaux admis à une formation de master de l'Université Paris-Saclay, inscrits dans les établissements membres suivants : AgroParisTech, CentraleSupélec, ENS Paris-Saclay, INSTN-CEA, IOGS, Université d'Evry Val d'

Essonne, Université Paris-Sud, Université Versailles St-Quentin.
Elles sont attribuées selon des critères d'excellence académique.

Ces bourses sont accordées pour 1 ou 2 ans aux étudiants admis à un master de l'Université Paris-Saclay, en fonction du niveau d'admission (M1 ou M2) et sous réserve de l'obtention des crédits nécessaires pour le passage au niveau supérieur.

L'Université Paris-Saclay et ses établissements fondateurs mettent en place pour l'année 2019-2020 une large politique d'exonération des droits d'inscription différenciés pour tous les étudiants internationaux. Les droits d'inscription pour les étudiants extracommunautaires admis dans un master Paris-Saclay seront alignés sur les droits d'inscription des étudiants européens (243€) à la rentrée 2019.